Weit gereister Besucher begeistert Schüler

Bildung | Australier Dominic Hogan bietet spannende und lehrreiche Show

Freudenstadt. Die Zweitklässler der Hartranftschule Freudenstadt bekamen weit gereisten Besuch aus Australien.
Dominic Hogan bot den Schülern eine abwechslungsreiche
Show. In einer interaktiven
Darbietung begeisterte der
Australier die Kinder für das
Outback und die dort lebenden Tiere.

Koala will Wasser nicht mit anderen Tieren teilen

Ganz im Sinne der Aborigines, der australischen Ureinwohner. erzählte und spielte Dominic Hogan den Kindern eine Traumzeitgeschichte. Dabei ging es um einen Koala, der das kostbare Wasser aus der Wasserstelle für sich beansprucht und nicht mit den anderen Tieren teilen möchte. Doch das Känguru, der Emu und die Schlange wollen sich das nicht weiter gefallen lassen. Nach einer gemeinsamen Besprechung bringen sie den Koala dazu, auf die Bäume zu klettern. Dort entdeckt dann der Koala, dass ihm die Blätter des Eukalyptusbaums als Nahrungs- und Wasserquelle ausreichen. Auch die anderen Tiere sind zufrieden und haben nun wieder genug Trinkwasser.

Die Schüler durften nicht nur Teil der Geschichte sein, sondern lernten ganz nebenbei neue englische Wörter und Sätze. Durch die vielen Wiederholungen und die dazugehörigen Bewegungen konnten sich die Schüler die Wörter schnell merken.

Am Ende der Vorstellung konnten alle gemeinsam das englische Abschlusslied singen. Diesen Vormittag mit einem echten Australier zu verbringen sei für alle Schüler ein besonderes und einmaliges Erlebnis gewesen, von dem sie bestimmt noch lange berichten werden, meint die Schulleitung. Sie dankte Dominic Hogan für seinen Besuch



Aufmerksam verfolgten die Grundschüler die Darbietungen von Dominic Hogan.

Foto: Schule